
こくみんねんきん かね めんじょ て つ づ

ねん がつ ねん がつふん こくみんねんきん かね めんじょ て つ づ がつ にち げつ

て つ づ ひ ねん がつまえ き か ん ぶ ん て つ づ

ねん がつ こくみんねんきん かね げつ えん

こくみんねんきん かね めんじょ

こくみんねんきん かね はら かね はら き げ ん なが て つ づ

て つ づ にん かね にん はら ひと

きゅうりょう じょうけん こくみんねんきん はら ねんきん

はら ひと て つ づ

あか う まえ あと こくみんねんきん かね めんじょ

て つ づ あか う まえ あと こくみんねんきん かね はら

はら ひと かあ

ねん がつ にち あか う かあ て つ づ

といあわ

か く ね ん き ん じ む し ょ しずおか

☎
し み ず

☎
か く く ほ け ん ね ん き ん か あおい く

☎
す る が く

☎
し み ず く

☎
 

 

 

 

 

                    

 

し ず お か しこくさいこうりゅうか

に ほ ん ご


